

WHV-Schulhockeybericht 2023

Inhaltlich war der Bundesjugendtag im März 2023 der Auftakt in das Schulhockeyjahr 2023. Dort wurden neben viele vereinsrelevanten Aspekten der Bereich Bildung, Schule und die Einbettung pädagogischer Inhalte in die Trainerausbildung thematisiert. Der WHV hat dem DHB dort seine aktive Mitarbeit angeboten.

Im Jahr 2023 konnten alle Schulveranstaltungen und weiterführende Wettbewerbe, wie der NRW-Entscheid und auch das Bundesfinale in Berlin, wie geplant durchgeführt werden. Im Juni 2023 ist in enger Zusammenarbeit mit Dr. Andreas Schmiegel, aus der Staatskanzlei Düsseldorf, wiederholt das Landesfinale – gemeinsam mit allen anderen Outdoorsportarten - im Sportpark Wedau, beim Club Raffelberg, durchgeführt worden. In diesem Zusammenhang haben wir die Turnierleitung gestellt, Spielpläne ausgearbeitet, die Schiedsrichterkoordination übernommen und durch Präsenz der Landestrainer vor Ort auch für eine entsprechende Sichtung gesorgt. Felix Diallo und Thorsten Kramer haben zudem eine Schiedsrichtersichtung vorgenommen. Unser Schiedsrichterkonzept wurde so fortgeführt. Für 2024 nehmen wir uns die erneute Ausrichtung des Landesfinale in Duisburg (Mai 2024) vor (Planungen laufen bereits) und wollen neben aktuell laufenden Projekten die Lehreraus- und -fortbildung wieder verstärkt in den Fokus rücken. Hier sind wir auf der Suche nach motivierten Kollegen und Kolleginnen, die sich in diesem Bereich einbringen möchten. Der Ausbau unserer Schul- und Kindergartenprojekte im Rheinbezirk konnte im Jahr 2023 leider keine weiteren Fortschritte verzeichnen. Dafür wurde im Kreis Westfalen von Hans-Jürgen Becker vom Tus Iserlohn exzellente Arbeit in Grundschulen, weiterführenden Schule und Kindergärten geleistet und so die Sportart Hockey in den Schulalltag eingebettet. Herzlichen Dank dafür. Weitere Informationen zu diesen Projekten können sie ab sofort auf der Homepage unter der Rubrik „Schulhockey“ entnehmen.

Mit sportlichen Grüßen

Anne-Katharina Bruckmann

Referentin für Schulhockey